



EXCLUSIVE AGENCY
LUXURY REAL ESTATE

3 Pièces
95 m²
Réf. 2504
530 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier prisé du bas de la Croix des Gardes à Cannes, venez découvrir ce magnifique appartement 3 pièces entièrement rénové en 2024. En rez-de-chaussée d'un immeuble bourgeois des années 1940, cet appartement de charme offre des prestations modernes et élégantes. Disposition : En Rez-de-chaussée, Une entrée accueillante, suivi d'un séjour avec cuisine ouverte entièrement aménagée, une chambre avec dressing et sa salle d'eau privative, une toilette invitée. A l'étage, une deuxième chambre spacieuse avec une salle d'eau. Cet appartement bénéficie d'une rénovation de qualité avec des ...

Discover this beautiful 3-room apartment, fully renovated, located in the sought-after area of Croix des Gardes in Cannes. Situated on the ground floor of a charming 1940s bourgeois building, this apartment offers modern and elegant features. Layout: Ground floor: A welcoming entrance, a bright living room with an open-plan fully equipped kitchen, a bedroom with a dressing room and en-suite shower room, and a guest toilet. Upstairs: A spacious second bedroom with a shower room and toilet. This apartment, ideal as a secondary residence or rental investment, has been renovated with high-quality ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

